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БОЛЬШОЕ ХОЗЯЙСТВО 
БОЛЬНИЦЫ

На нескольких встречах 
Александра Евгеньевича 
спросили про ремонты в го-
родской больнице № 1. Наша 
газета рассказывает об этом 
масштабном проекте с того 
момента, когда губернатор 
Челябинской области Алексей 
Текслер инициировал восста-
новление здания терапии. В 
«Горнячке» 18 октября вышел 
очередной репортаж «Больни-
ца – как стройка!»

Александр Орёл побывал 
в больничном городке в по-
недельник, 18 ноября, встре-
тившись с главным врачом 
Владимиром Селютиным и ру-
ководителем подрядной орга-
низации ООО «Домстрой174» 
Рахимом Курбановым.

– Ещё в 2023 году, когда за-
ходили на объект, то провели 
обследование терапии, – на-
поминает подрядчик. – Мы 
значительно укрепили и уси-
лили несущие конструкции, 
чтобы сохранить здание, а не 
сносить его. Позже провели 
огромный объём демонтаж-
ных работ, значительно об-
легчив объект и максималь-
но сняв нагрузку. Вывезли 
большое количество шлака с 
крыши и межэтажных пере-
крытий, штукатурки. Сейчас в 
терапии всё новое – электри-
ческие сети, отопление, венти-
ляция, полы, стены, потолки, 
окна, двери. Мы находимся 
на финише – идёт чистовая 
отделка помещений. По пе-
риметру здания установлены 
леса, утепляем стены, а затем 
смонтируем керамогранит.

Владимир Селютин пояснил, 
что из-за значительных подтоп-
лений на территории боль-
ничного городка срок сдачи 

терапии сдвинулся на конец 
января – начало  февраля.

А  з а т е м  А л е к с а н д р 
Орёл поделился первыми 
 впечатлениями:

– У больницы большое хо-
зяйство. Радует, что выделены 
средства для наведения по-
рядка в больничном город-
ке. Масштаб преобразований 
поражает. Видна поддержка 
губернатора, министерства 
здравоохранения региона, 
федерального центра. Глав-
ное, чтобы работы выполни-
ли  качественно, а отделения 
горбольницы № 1 долгие годы 
служили коркинцам.

ГОД, ПЕРЕВЕРНУВШИЙ 
ИСТОРИЮ РОЗЫ

На следующий день, 19 ноя-
бря, Александр Орёл приехал 
на Розу. Изучение территории 
некогда шахтёрского посёл-
ка он начал со строительной 
площадки, где возводится мо-
дульный Дом культуры. Сред-
ства на долгожданный объект 
выделил губернатор Челябин-
ской области Алексей Текслер.

Уже возведена коробка зда-
ния из металлоконструкций, 
начался монтаж сэндвич-па-
нелей. Подрядчик рассказал 
Александру Евгеньевичу о 
ходе работ. Сдача объекта 
запланирована на лето 2025 
года. Как напомнила началь-
ник управления культуры 
Ольга Выборнова, в Доме 
культуры будет зрительный 
зал на 200 мест со сценой и 
киноэкраном, комнаты для за-
нятий творческих коллективов 
и другие помещения. Террито-
рию благоустроят: заасфальти-
руют, оборудуют скамейками, 
уличными светильниками и 
арт-объектами.

Также Александр Орёл про-
шёл по улицам посёлка, по-
бывал на стадионе «Шахтёр», 
оценил состояние дорог.

– У меня остались позитив-

ные впечатления от Розы, – 
поделился исполняющий 
полномочия главы. – Открою 
небольшой секрет – сутки 
изучал посёлок по картам в 
интернете, Яндекс-панорама 
позволяет побывать на терри-
тории, сидя за компьютером. 
Поэтому накануне визита на 
Розу «прокатился» по его до-
рогам и дворам, основным 
улицам.

Порадовало, что в частном 
секторе много асфальта в хо-
рошем состоянии. Конечно, 
мы все помним 2012 год, пе-
ревернувший историю Розы 
после визита Владимира Пу-
тина. Есть проблемы с выво-
зом мусора, ремонтом дорог, 
водоснабжением и водоот-
ведением. Требуется снести 
расселённые дома, по одно-
му – на улице 50 лет Октября, 
18 – депутаты Собрания уже 
выделили средства. Думаю, в 
этом году его демонтируем. 
Будем наводить порядок.

Расстроила центральная пло-
щадь Розы. Требуют ремонта 
памятники – Владимиру Лени-
ну и шахтёру, это наша исто-
рия. Спортивная площадка 
нуждается в реконструкции. 
Есть чем заняться.

Очень понравился уютный 
и ухоженный стадион «Шах-
тёр», команда руководите-
лей во главе с начальником 
управления физкультуры и 
спорта Евгением Бакиевым и 
директором спортсооружения 
Александром Гавриловым, за-
нимающаяся развитием спор-
тивно-досугового комплекса. 
Порадовало немалое количе-
ство занимающихся от детей 
до ветеранов. Будем вместе 
улучшать стадион «Шахтёр».

– Вы в таком ускоренном 
темпе знакомитесь с терри-
торией округа, жителями. 
Эмоции не захлестнули?

– Мне очень интересно, при-
чём люблю общаться с людь-
ми. Стараюсь их слышать. 
Сразу всё не решим, но объ-
яснить, как это должно проис-
ходить, как они могут в этом 
поучаствовать – для меня это 
самое главное. Надеюсь, что и 
жители меня услышат и пой-
мут логику действий.

Исполняющий полномочия главы Коркинского окру-
га Александр Орёл продолжает активное знакомство 
с муниципалитетом, его жителями. Он побывал в 
Тимофеевке, Первомайском, на нескольких произ-
водственных предприятиях, поздравил с 70-летним 
юбилеем коллектив школы в Дубровке.

ЕСТЬ ЧЕМ ЗАНЯТЬСЯ
Александр Орёл посмотрел, как идёт строительство ДК на Розе и ответил на вопросы жителей | Фоторепортаж Кирилла Васильева

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь

С 18 по 27 ноября на 
платформе обратной свя-
зи проводится электронное 
голосование за инициатив-
ные проекты на 2025 год. От 
коркинцев поступило девять 
предложений – по модерни-
зации остановок обществен-
ного транспорта, по приоб-
ретению коммунальной и 
дорожной техники, по бла-
гоустройству территории.

Для нужд коммунальных 
организаций предложено 
купить вакуумную и канало-
промывочную машины, трак-
тор МТЗ и самосвал КАМАЗ 
с навесным оборудованием. 
Часть техники запланировано 
использовать на территории 
Первомайского.

А жители дома № 12 на 
улице Терешковой заяви-
ли благоустройство двора. 
Проголосовать за один или 
несколько инициативных 
проектов можно по ссыл-
ке: https://pos.gosuslugi.ru/
lkp/polls/471218/. Сделать 
свой выбор могут коркинцы 
старше 14 лет. Для голосова-
ния нужна подтверждённая 
учётная запись на портале 
госуслуг.

Голосуем
за проекты
Елена Ромайкина

Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В О

ПРИНЦИП ПРОСТОЙ – 
ПО ЗАКОНУ

Вечером в школе № 4 про-
шла встреча населения с 
Александром Орлом, заме-
стителями главы Вадимом Га-
лямовым, Александром Сав-
чуком и депутатами – предсе-
дателем Собрания Николаем 
Швецом, Виктором Еловско-
вым, Юлией Гартман и Ната-
льей Лавровой.

Больше двух часов длилось 
общение. Жители рассказы-
вали о скачках напряжения 
в электросети, слабом дав-
лении воды в многоквар-
тирных домах, отчего не 
работают газовые колонки, 
просили о благоустройстве 
детских, спортивных и дво-
ровых площадок, говорили 
о строительстве вокзала или 
открытии комнаты ожидания 
пригородных маршрутов в 
районе «Площадки», открытии 
мини-рынка, жаловались на 
агрессивных бездомных со-
бак, большегрузы, разбиваю-
щие дороги и другое. Обсуди-
ли и тему взаимоотношений с 
представителями цыганской 
народности.

– В этом вопросе принцип 
простой – в российском госу-
дарстве все граждане должны 
жить по законам нашей стра-
ны. Никто не будет требовать 
больше, чем написано в зако-
не, но соблюдать его во всех 
его проявлениях должны и 
обязаны все граждане, – осо-
бо подчеркнул Александр 
 Евгеньевич.

Александр Орёл рассказал 
о том, что в Коркино про-
должает работу комиссия по 
наведению комплексного по-
рядка, созданная по поруче-
нию губернатора Челябинской 
области Алексея Текслера. В 
решение ключевых вопросов 
по наведению порядка при-
влечены правоохранительные 
органы, областные министер-
ства и ведомства, муниципа-
литет. В ходе встречи испол-
няющий обязанности дал ряд 
поручений заместителям, а 
также попросил подключиться 
депутатов к решению вопро-
сов жителей. 

В Коркинском округе за-
вершилась модернизация 
освещения. По энергосер-
висному контракту специ-
алисты компании «Ростеле-
ком» смонтировали более 
двух тысяч современных 
светильников. Эти фонари 
более экономичны и на-
дёжны, способны работать 
при температуре от –60 до 
+40 °C. Умные светильники 
могут самостоятельно регу-
лировать интенсивность ос-
вещения в зависимости от 
времени суток и погодных 
условий.

– В перспективе проект по-
зволит существенно снизить 
затраты муниципалитета на 
электроэнергию. Новое ос-
вещение появилось не толь-
ко в Коркино, но и в Перво-
майском, на Розе, в Саксане, 
а также в деревнях Дубровка 
и Шумаки. Умные фонари 
осветят более трёхсот улиц, – 
отметил исполняющий обя-
занности главы Коркинского 
округа Александр Орёл.

– Наши специалисты де-
монтировали старые све-
тильники,  установили 
энергосбе регающие лампы, 
шкафы управления с авто-
матизированной системой 
учёта потребления электро-
энергии и заменили не-
изолированные провода и 
аварийные опоры уличного 
освещения, – рассказал ди-
ректор Челябинского филиа-
ла компании «Ростелеком» 
Евгений Макагонов.

Умные 
светильники
Ольга Блик


